

10 THE NICHIGI TIMES

2019.10.02.Wednesday

株式会社日本技術センター 人材開発本部

🏢 令和元年度 内定式が挙行されました！



📍 内定者52名のエネルギーが姫路に集合！



✓ 内定者決意を新たに！

令和元年度内定式が十月二日姫路商工会議所にて行われました。弊社社長の祝辞に始まり、内定証書が一人一人授与されました。内定証書の授与にあたり内定者代表から力強い決意表明が述べられました。内定式終了後は、先輩社員との懇親会が行われ終始楽しい会話で大盛り上がりでした。



編集後記

近年、大手企業を中心に内定式開催の必要性が問われ始めた。そんな中、弊社も、内定式の開催に至った。式典や儀式などに意義はあるのかという問いのもと、社会学の通過儀礼の一説を読み返した。直線は最短距離か？という提起があるが、人間においてはそうではないらしい。この先、技術者として活躍する皆さんには技術や数学など一種の合理性が求められるであろう。しかし、今日集まった仲間と共有した想いや思い出は数値化できるのだろうか。

内定式で感じたことを胸に、自分自身ならではの「点」を作り、どういった「線」を歩み、どのような「グラフ」を見せられるのか楽しみだ。

